

Smartmeter und Sicherheit

Sehr geehrte Damen und Herren,

WWZ Netze AG ist in Ihrer Region dafür verantwortlich, bestehende Stromzähler durch Smartmeter abzulösen. Es handelt sich dabei um eine gesetzliche Verpflichtung von WWZ Netze AG, die damit umgesetzt wird und dem Kunden/ der Kundin Transparenz über den Stromverbrauch gibt.

Bei dieser Ablösung ist WWZ dafür verantwortlich, die gesetzlichen Vorgaben einzuhalten und umzusetzen. Dies bedeutet, dass Smartmeter installiert werden und der Kunde / die Kundin die entsprechenden Daten jederzeit anschauen kann.

Wir haben für Sie Informationen rund um die Umrüstung von traditionellen Stromzählern zum Smartmeter auf unserer Homepage zusammengestellt. Sie finden dies unter <https://www.wwz.ch/de/smartmeter> .

Die Einzelheiten für die Nutzung der Zähler-Daten sind im Stromversorgungsgesetz geregelt und für WWZ verbindlich. Dazu kommen die Vorgaben des Bundesgesetzes über den Datenschutz (DSG). Dieses enthält auch Vorgaben und Bestimmungen über die Sicherheit von Personendaten.

WWZ hält deshalb fest, dass sie verpflichtet ist, diese gesetzlichen Bedingungen einzuhalten, sodann auch das Datenschutzgesetz und diese Verpflichtungen auch ernst nimmt und umsetzt.

Wir bitten Sie um Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

WWZ Netze AG